



Feuerwehr-Nachrichten

Einsätze der Feuerwehren

Freiwillige Feuerwehr Edelschrott: Am 7. August stießen zwei PKWs frontal zusammen. Der Treibstoff rann auf die Straße, welche mit Öl-Bindemittel behandelt wurde. Die PKWs mußten abgeschleppt werden. Einsatzleiter war HFm Franz Deutsch.

Freiwillige Feuerwehr Ligist: Am 5. September Hochwassereinsatz im Ortsgebiet Ligist. Einsatzleiter war HBI Alfred Ehmman.

Freiwillige Feuerwehr Steinberg: Am 5. September Hochwassereinsatz im Ortsgebiet Ligist. Einsatzleiter war Löschmeister Florian Jocham.

Betriebsfeuerwehr Glasfabrik Köflach: Am 5. September hat sich infolge Hochwassers im Gnadnerbach beim Wehr neben der Glasfabrik Köflach Treibholz angesammelt. Die Betriebsfeuerwehr Glasfabrik Köflach (Einsatzleiter Hauptbrandinspektor Heinrich Zach) mußte zwei Baumstämme aus den Fluten ziehen und diverser Treibholz entfernen, um das Wehr hinunterlassen zu können.

Freiwillige Feuerwehr Ligist. Am 8. September ereignete sich in Krottendorf ein tödlicher Verkehrsunfall mit Fahrerflucht. Anforderung des Notstromaggregates zur Sicherung von Spuren, Vermessung und Sicherung der Gefahrenstelle. Einsatzleiter war Lm Siegfried Frühwirth.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 19. September: Autobergung in Maria Lankowitz. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 20. September: Autobergung in Salla. Einsatzleiter war HBI Rudolf Reif.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 20. September: Autobergung in Edelschrott-Stampf. Einsatzleiter war HBI Rudolf Reif.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 21. September: Bergung zweier PKWs in Edelschrott-Aibel. Einsatzleiter war HBI Rudolf Reif.

Freiwillige Feuerwehr Afling: 22. September: Autobergung in Kohlschwarz. Einsatzleiter war OBM Josef Burgstaller.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 24. September: Traktorbergung in Rosental a. d. K. Einsatzleiter war GBI Rudolf Reif.

Freiwillige Feuerwehr Köflach: 25. September: Autobergung in Köflach. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

Freiwillige Feuerwehr Kemetberg: 29. September: Suchaktion nach dem Rentner Friedrich Vötsch. Dieser konnte bei einem Landwirt gefunden werden. Einsatzleiter war OFm Johann Lenz.